



Dans la peau d'une gantière

publié le 25/03/2014

500 millions d'années d'histoire locale en Deux-Sèvres

Depuis octobre dernier, 16 élèves de 4e, qui participent à l'ARTELIER, mènent l'enquête sur la ganterie Boinot à Niort.

Ils sont accompagnés dans cette aventure par la Recyclerie Créative « Créa Solidaire » pour la partie arts plastiques et par la comédienne Vanessa Karton pour la partie écriture et théâtre.

En janvier dernier, ils sont allés au Musée d'Agesci découvrir les collections en lien avec la chamoiserie et la ganterie à Niort. Au cours de cette visite, nous avons pu voir de magnifiques gants fabriqués aux usines Boinot.

La nouvelle République et Vivre à Niort ont diffusé un appel à témoignages et à objets en lien avec la ganterie à Niort que les élèves ont rédigé avec leurs intervenants. Celui-ci nous a permis de faire de belles rencontres... Nous vous parlerons d'une en particulier, très bientôt.

La semaine dernière nous nous sommes rendus sur le site des anciennes usines Boinot pour nous familiariser avec les lieux... Au cours de cette sortie, nous avons fait nos premières visites contées.

En effet, le but de cette atelier est d'écrire, mettre en voix et en espace la vie d'une gantière qui aurait pu vivre dans les années 20 à Niort.

La restitution de ce travail aura lieu le 20 mai sous la forme d'une visite contée sur le site des anciennes usines Boinot !

Portfolio

